
ATA Nº 765 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED

Ata  da  sessão  ordinária  do  Conselho  de 
Unidade  do CED,  realizada  no  dia  25  de 
abril  de 2024, às dez horas,  realizada  por 
videoconferência RNP. 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, 
através  de  videoconferência  RNP,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  do  CED, 
convocado ordinariamente pela Convocação nº 3/CED/2024, com a presença dos(as) 
conselheiros(as):  Hamilton de Godoy Wielewicki, Diretor do CED; Alexandre Toaldo 
Bello,  Vice-Direção;  Angélica  Silvana  Pereira,  Subchefia  EED;  Eliana  Maria  Dos 
Santos Bahia Jacintho, Chefia CIN; Maria Carolina Machado Magnus, Chefia EDC; 
Carla Cristiane Loureiro, Direção CA; Josiana Piccolli, Direção do NDI; Simone Vieira 
de Souza,  Coordenação Pedagogia e Representante titular  na Câmara de Graduação; 
Camila  Monteiro  de  Barros,  Coordenação  Biblioteconomia;  Thaise  Costa  Guzzatti, 
Subcoordenação  Educação  do  Campo;  Cezar  Karpinski,  Coordenação  Arquivologia; 
Ademir Valdir dos Santos, Coordenação do PPGE; Edgar Bisset Alvarez, Coordenação 
do PGCIN, representante titular MS no CUn e representante titular na Câmara de Pós-
Graduação;  Mariana  Brasil  Ramos,  Coordenação  do  PPGECT;  Sandor  Fernando 
Bringmann, Coordenação do PROFHistória; Gisele Day, Representante suplente EBTT 
no  CUn;  Regina  Célia  Grando,  Representante  titular  na  Câmara  de  Pesquisa;  Lara 
Rodrigues  Pereira,  Representante  titular  na Câmara  de  Extensão;  Thatiane  da Silva, 
Representante  Discente  titular  PGCIN;  Camila  de  Azevedo  Gibbon,  Representante 
Discente  suplente  PGCIN  e  Mariana  Holub  Slomp,  Representante  Discente  titular 
Biblioteconomia. Sob a presidência do Conselheiro   Hamilton de Godoy Wielewicki, 
Diretor do CED, com o quórum estabelecido o presidente solicitou, a pedido da relatora, 
a  retirada  do ponto  5 da pauta  (Processo 23080.011845/2024-69,  requerimento  para 
mudança  de  lotação  de  docentes  do  CIN).  A  pauta  foi  colocada  em  apreciação  e 
aprovada  por  unanimidade.  Em  seguida  abriu-se  a  sessão. 1.  Homologações  ad 
referendum.  a)  Processo  nº  23080.006286/2024-75;  Requerente:  Eliane  Santana 
Dias  Debus;  Assunto:  Progressão  funcional  Associado  III  para  Associado  IV; 
Relatoria: Comissão Portaria 10/2024/CED. b) Processo nº 23080.011294/2024-33; 
Requerente: Cezar Karpinski; Assunto: Progressão funcional Associado II para 
Associado  III;  Relatoria:  Comissão  Portaria  10/2024/CED.  c)  Processo  nº 
23080.073678/2023-69;  Requerente:  Alaim  Souza  Neto;  Assunto:  Consolidação 
PAAD  2024.1  EED;  Relatoria:  Comissão  do  EED.  d)  Processo  nº 
23080.074999/2023-81;  Requerente:  Anderson  Jair  Goulart;  Assunto: 
Consolidação PAAD 2024.1 MEN; Relatoria: Comissão do MEN. e) Processo nº 
23080.072375/2023-29; Requerente: Maria Carolina Machado Magnus; Assunto: 
Consolidação PAAD 2024.1 EDC; Relatoria: Comissão do EDC. Homologação em 
bloco  dos  itens  “a”  ao  “e”  aprovada  por  unanimidade. 2.  Processo  nº 
23080.034507/2021-52;  Requerente:  William  Barbosa  Vianna;  Assunto:  Projeto 
Político  Pedagógico  (PPC) criação  do Curso Superior  de Tecnologia  (CST) em 
Ciência  de  Dados;  Relatora:  Regina  Célia  Grando.  A  relatora  leu  o  parecer 
favorável.  O  professor  Alexandre  fez  observações  a  respeito  da  criação  de  novos 
espaços  para  alocação  do  curso,  descartando  a  possibilidade  de  abertura  de  novos 
laboratórios, alertou que as salas do EFI não têm essa vocação, são de uso coletivo. 
Destacou que não se pode condicionar  a  criação do curso à  alocação de servidor/a 
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técnico/a  administrativo.  Após  esclarecimentos,  por  parte  da  relatora,  que  seriam 
utilizados os espaços já existentes no CED, o parecer foi colocado em apreciação e 
aprovado  por  unanimidade. 3.  Processo  nº  23080.018450/2024-97;  Requerente: 
Josiana Piccolli; Assunto: PAAD 2024.1 NDI; Relatora: Carla Cristiane Loureiro. 
A relatora leu o parecer favorável, que foi aprovado por unanimidade. 4. Processo nº 
23080.017794/2024-89; Requerente: Glaucia de Sousa Moreno; Assunto: Recurso 
interposto  quanto  ao  resultado  preliminar  concurso  EDC  Ensino/Ensino  de 
Ciências e Biologia/Educação do Campo; Relator: Edgar Bisset Alvarez. O relator 
leu o parecer desfavorável ao recurso, que foi aprovado por unanimidade. 5. Processo 
nº  23080.011845/2024-69;  Requerente:  Ricardo Alexandre Reinaldo de  Moraes; 
Assunto: Requerimento para mudança de lotação de docentes do CIN; Relatora: 
Beatriz  Bittencourt  Collere  Hanff.  Retirado  da  pauta  a  pedido  da  relatora. 6. 
Informes. O  professor  Hamilton  informou,  no  que  diz  respeito  às  questões  de 
infraestrutura  (CED,  NDI  e  CA),  que  a  Direção  do  CED  segue  acompanhando  as 
demandas.  De  15  a  17/04  houve  um problema  sério  de  inundação  dos  quadros  de 
energia do Bloco D que tornou necessário interromper o fornecimento de energia até 
que  houvesse  condições  de  restaurá-lo  com  segurança.  Foram  feitas  intervenções 
pontuais  previamente  sugeridas  pela  Direção,  mas  não  definitivas.  As  soluções 
permanentes seguem sendo pleiteadas, incluindo as demandas já mapeadas do CA e do 
NDI.  Informou  também  que,  em  relação  às  formaturas  dos  cursos  do  CED,  as 
coordenações  consultaram formandos e comissões e  as decisões  foram as seguintes: 
Arquivologia terá uma coleção de grau em gabinete para todos os formandos no dia 
03/05,  Biblioteconomia  e  Pedagogia  terão  formaturas  no  dia  09/05  e  Educação  do 
Campo talvez faça a formatura dia 09/05. Ciência da Informação possivelmente terá um 
grupo  de  formandos  dia  09/05  às  19h  e  outro  grupo  (da  comissão  de  formatura) 
informou que solicitará colação de grau em gabinete no dia 30/04 às 18h junto com 
outro colega que já havia agendado previamente.  O professor Alexandre acrescentou 
que está em discussão a elaboração de um regramento interno do CED, em relação às 
solicitações de colação de grau em gabinete, para melhor entendimento e padronização 
do procedimento. Sobre a elaboração do novo PDI da UFSC, a vigorar a partir de 2025, 
os trabalhos preliminares foram suspensos em função da greve. No CED, o Diretor e o 
servidor  Jorge  Balster  já  foram  indicados  para  participarem  da  capacitação  para  o 
processo e posteriormente os setores serão convidados a compor uma comissão setorial 
para conduzir os trabalhos do PDI no âmbito do CED. Nada mais havendo a tratar, a ata 
foi  colocada  em  apreciação  e  aprovada  por  unanimidade.  O  presidente  encerrou  a 
reunião e, para constar, eu, Wagner Sturzeneker de Faria, Secretário Administrativo do 
CED, lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo senhor presidente, estando 
a gravação integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, 25 de abril de 
2024.
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